

メーガン先生、マックス先生退任あいさつ

ビシイラ・メーガン・エリザベスさん

7 月29日をもって外国语指導助手を退任します。私は茶路小中学校で英語を教えることを通して、子どもたちからたくさんの感動と喜びをもらうことができました。英語の授業だけではなく、行事に参加させてもらったり、一緒にランチを食べたり、子どもたちと一緒に過ごした楽しい時間は、授業だけでは得ることができない貴重な経験となりました。また、町内のイベントに参加させていただいたときは、町民の皆さんのが笑顔で私を受け入れ、温かく接してくれました。本当にうれしい気持ちでいっぱいになりました。

私は、8月から岩見沢市の国際交流員として働くことが決まっています。また同じ北海道内で働くことができることに喜びを感じています。

この白糠というすばらしい町で過ごし、学んだことを生かして、新天地でも精一杯頑張ります。そして、今よりも成長した姿を町民の皆さんにお見せできればと思います。

最後になりますが、町民皆さんの健康と、子どもたちの健やかな成長を願っています。

3年間、本当にありがとうございました。



1



2

1) 茶路小学校の1、2年生と一緒に撮影。2) 茶路小学校で行ったハロウィンパーティー。自分たちで彫ったハロウィンカボチャを前に撮影。私は左端で魔女の宅急便「キキ」のコスプレをしています。3) イギリスの飲み物と言えば、紅茶とスコッチウイスキー。カミバラに出店して販売しました。



1



3



2

1) 白糠こども園の園児たちと一緒に撮影。2) 白糠に音楽で盛り上がるイベントがあるのはすばらしいです。バンドY'sのメンバーに参加させていただき、ありがとうございました！3) 白糠町駅伝大会に出場したチームメイト。かなり練習に励んだのですが、足の速い子どもたちには勝てませんでした。

ステイバード・ホークス・マクスウェルさん

8 月5日をもって外国语指導助手を退任します。白糠町では、たくさんのがすばらしい思い出を作ることができました。何よりも幸せだったのは、子どもたちと一緒に英語を勉強したり、遊んだり、笑ったりしたときです。子どもたちの笑顔を見るのがいつも楽しみでした。子どもたちが一生懸命に英語の勉強をしている姿は、今でも目に焼き付いており、忘れられません。白糠の皆さんには本当にお世話になりました。皆さんのおかげで、たくさんのこと学ぶことができました。言葉では伝えられないほど感謝しています。

私は皆さんから学んだことをしっかりと生かすため、さらに努力していきます。今後は、北海道庁で国際交流員として働きます。白糠町を含めて、北海道のPRができればと考えています。また、皆さんと会う機会もあると思いますが、そのときは、自分の成長した姿を胸を張ってお見せできるように頑張ります。

終わりになりますが、町民の皆さんと私を慕ってくれた『めんこい子どもたち』の健康と幸せを願い、退任のあいさつとします。

3年間、本当にありがとうございました。